



## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

Nomination de Corinne de La Mettrie en tant que nouvelle Directrice Générale Déléguée à la Politique de la ville à l'ANCT.

Paris, 15 avril 2024

L'Agence nationale de la cohésion des territoires (ANCT) annonce la nomination de **Mme Corinne de La Mettrie, administratrice territoriale hors classe, au poste de Directrice Générale Déléguée à la Politique de la ville.** Elle prendra ses fonctions à la mi-mai.



©AMF (Association des Maires de France)

Sa carrière s'est notamment distinguée par une expertise approfondie dans les domaines de l'aménagement, du logement et de la rénovation urbaine, ainsi que par des responsabilités de direction générale au sein de différentes collectivités locales.

Diplômée en géographie au Royaume-Uni, elle a également obtenu une maîtrise en droit public et un Master 2 en gestion des collectivités locales. Mme de La Mettrie a débuté sa carrière en tant que chargée d'études urbaines au Great London Council, puis à la commune de Saint-Ouen, avant de prendre la responsabilité de la mission Rénovation urbaine à la communauté d'agglomération de Val de Bièvre.

Son parcours l'a également menée à la direction de la communauté d'agglomération Est Ensemble, à la direction générale des services de la commune de Villiers-le-Bel et dernièrement, au poste de directrice adjointe de l'Association des Maires de France (AMF).

Depuis juin 2017, Mme de La Mettrie est **Chevalier de l'Ordre national du Mérite**, au titre du ministère de la Ville.

Pour toute demande d'information complémentaire, veuillez contacter : <u>relations.presse@anct.gouv.fr</u>.